

# **工** 五小だより

国立市立国立第五小学校 学校だより

 $N_{0}.10$ 

令和4年1月31日

## 運動能力の向上を ~コオーディネーショントレーニング~

副校長 森山 明

暦の上では大寒の時期に当たり、朝晩、底冷えするような寒さの毎日です。1月17日よ りなわとびキャンペーンが始まりました。白い息を吐きながら、粘り強く技に取り組んでい ます。寒さにも負けずに元気に運動する姿に子供たちのたくましさを感じました。

コロナ禍による活動の制限で児童の運動能力の低下が心配さ れているところですが、本校では今年度コオーディネーショント レーニング地域拠点校として児童の運動能力の向上を図ってい ます。コオーディネーショントレーニングとはバランス運動やリ ズム運動など普段あまり用いられていない身体操作を行ってい く中で、体幹の感覚などを鍛えていくものです。昨今様々なテレ



ビ番組でも紹介されて大きく話題になっています。本校でも体育の時間の導入の準備運動な どで取り組み、学年によっては「ソフトボール投げ」や「反復横跳び」「50m走」などの スポーツテストの数値が大きく向上しました。

1月21日より、新型コロナウイルスの感染拡大に伴って、まん延防止等重点措置が出さ れました。手洗いの徹底や、ソーシャルディスタンスを十分に取りながらの学習活動などの 感染予防対策をとっています。体調が悪い場合は、登校を控えていただき、受診していただ くようにお願いいたします。ご家庭におきましても、引き続き感染予防対策をよろしくお願 いいたします。

### 樽見顕奈主任教諭の出産休暇に伴う音楽担当変更のお知らせ

1月25日(火)より音楽専科の樽見 顕奈主任教諭が出産休暇に入りました。3学期末まで、3年生以 上の音楽は以下の教員が担当します。

- 3・4年 松沼 かす美 (時間講師)
- 5・6年 福井 のぞみ (音楽専科)

ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 2月の行事予定

## 生活目標 寒さに負けず、体をきたえよう

2日(水) 全校朝会

4日(金) 新1年生保護者会

7日(月) クラブ クラブ見学(3年)

9日(水) 4時間授業 音楽朝会 校外学習(つくし)

14日(月) 避難訓練

14日(月)~18(金) 読書週間

16日(水) たてわり班活動 安全指導日 中学校入学前体験会(6年)→中止

21日(月) 保護者会(6年・つくし)

21日(月)~25日(金) 清掃週間

22日(火) 保護者会(2·4年)

二分の一成人式(4年)

24日(木) 保護者会(1年)

25日(金) 6年生を送る会準備

28日(月) クラブ

3月 2日(水) 保護者会(3.5年)



児童の様子 5年生担任 佐藤 陽子

気持ちも新たに3学期がスタートし、もう2月を迎えようとしています。先日、野外体験教室の代替行事として、「キッザニア東京」に行くことができました。さまざまな職業に興味をもちながら体験できたことは、社会のしくみを学ぶことにもつながり、子供たちの心に残る活動になりました。公共の場での振る舞いなど、考えて行動しなければならない場面も多かったですが、よく考えて行動し、楽しく活動することができたのはよい経験となりました。こうした経験を今後の学校生活にも生かしていってほしいと思います。

長い2学期とは違い、3学期はあっという間に過ぎてしまいます。その先はいよいよ「最高学年」です。改めて、「最高学年」としての在り方をみんなで考え、意識して過ごしていきたいと思います。そして、卒業に向かう6年生が安心して五小を任せられる最高学年になってくれることを期待しています。

## 1年を振り返って

教務主任 稲垣 雄一

早いもので今年度も残すところ2か月となりました。

今年度は運動会や音楽会といった全校での学校行事を、感染症対策をした上で実施することができました。今まで通りとはいきませんでしたが、2 年ぶりに全校で実施することができたことを嬉しく思いました。めあてに向かい一生懸命に努力し、本番に力を出し切り、達成感に満ちた表情をしていた子がたくさんいました。子供たちにとっても心に残る充実した時間になったのではないでしょうか。保護者の皆様には、実施にあたり様々な面でご理解・ご協力いただきありがとうございました。

さて、3学期は一年間のまとめの学期です。学習面では、これまで学んだことを振り返らせ基礎的・基本的な内容の定着を図ったり、さらに発展的な学習に取り組んだりさせています。生活面では、各自の仕事を責任もって行わせるとともに、天気のよい日は校庭で元気に遊び、体を鍛えることをすすめています。

現在、学校では令和4年度の教育計画を練り上げているところです。今の五小の子供たちの発達段階や目標に応じて、全児童が少しでもレベルアップできるように計画をし、全職員一致協力して指導・支援をしていきます。 ご家庭でも、この一年間を振り返り成長を確認するとともに、新年度からどんなことに挑戦するのかを、お子さんと一緒に話し合ってみてください。

## 保健室より

養護教諭 有馬 千穂美

ご家庭での毎日の検温、健康観察表への記入、日々の健康観察等、健康面での様々なご協力ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の予防対策が、例年流行するインフルエンザや感染性胃腸炎等の予防となり、抑えられています。引き続き、「基本的な対策の徹底」をお願いいたします。変異株について、学校医の新井先生からは、体調が悪い場合は熱がなくても必ず受診してほしいとのご指導がありました。ご家庭では発熱時や体調不良の際は主治医を受診して診断をしていただけますようお願いいたします。校内でも引き続き感染症予防のため、うがい手洗い、マスクや換気、消毒等を呼びかけていきます。年度末に向けて、子供たちが安全、安心な学校生活を送るために、保護者の皆様と一緒になって学校全体で支援していきますので引き続きご協力をお願いいたします。

#### 6年生を送る会

担当 岩田 耕平

3月2日(水)に「6年生を送る会」を行います。今まで最高学年として五小を支えてくれた6年生に、1年生から5年生がお礼の気持ちを届けます。新型コロナ感染症防止のため、体育館にみんなで集まることはできませんが、昨年度同様に各学年で6年生に贈る出し物を行います。当日は代表委員会の児童を中心に会を進め、6年生の新たなスタートをみんなで応援します。